



«VOGELS ARZTPRAXIS GEÖFFNET AB HERBST 2019»

Ein Buch von Schülern aus der Mittelstufe ...für Kinder und Erwachsene...



Kurz darauf landet die alte Biene Maya vor dem Spielzeughaus. Sie beklagt sich über sehr starke Kopfschmerzen. Aufmerksam hört der Doktor der alten Biene zu. Herr Vogel denkt eine Weile nach und fragt schliesslich: „Wie viele Stunden arbeitest du denn jeden Tag?“ — „Ich fliege jeden Tag bis kurz vor der Dunkelheit und fange schon frühmorgens an“, ist die Antwort. „Liebe Maya, warum ruhest du dich nicht einfach drei Tage aus und geniest deinen eigenen Honig als gesunde Nahrung?“, rät der Arzt. Die Biene ist verblüfft. Diese Antwort hat sie nicht erwartet. Sie bedankt sich herzlich und fliegt nachdenklich davon.



...am nächsten Morgen, als Herr Vogel noch schläft, klopft es an die Tür. Vorsichtig öffnet Herr Vogel und bekommt einen riesigen Schreck. Der Babyluchs steht da! „Bitte, friss mich nicht auf!“, fleht der Vogel. Der Luchs meint: „Aber deswegen bin ich doch nicht hier! ...“

Das überaus spannende, manchmal auch gefährliche Leben des Herrn Vogel wird für Gross und Klein von Schülern auf der Mittelstufe mit Witz und grosser Begeisterung erzählt.

«HERRN VOGELS GARTENHAUSPRAXIS»

Ab Herbst 2019 im Handel.